

Une formation en aéromodélisme

En liaison avec Patrick Cuny, coordinateur du CAJT, un stage de formation a été organisé sur deux journées à Tucquegnieux, à la maison des associations, par Jean-Paul Perret, président du Cercle modéliste du Bassin de Landres. « Dans le cadre des vacances de printemps, le Contrat d'animation jeunesse et territoire du bassin de Landres a privilégié cette formation. Elle va permettre, durant l'été, et à l'occasion des championnats du monde de vol circulaire organisés sur le site de Landres, de promouvoir des actions sur la pratique de l'aéromodélisme dans les séjours de loisirs du territoire, afin de sensibiliser les enfants à cette discipline », apprécie Patrick Cuny.

Un kit pas compliqué

Le CAJT va cibler plus particulièrement la catégorie d'âge 10 à 13 ans. « Ce sera, bien

sûr, une initiation. Quelque chose de très simple. À cet effet, le CMBL a préparé un kit vraiment pas compliqué à mettre dans les mains des enfants. » D'ailleurs, concernant les formateurs, huit personnes réunies sur deux jours, les objectifs ne pouvaient qu'être modestes. « On peut simplement acquérir les bases car il s'agit d'une discipline à la fois technique et très complexe. »

L'encadrement du stage a été effectué par Jean-Paul Perret et son fils, Matthieu, lui aussi fervent pratiquant de l'aéromodélisme dans lequel il collectionne les lauriers au niveau international. L'essentiel est d'apporter aux enfants de la joie à utiliser ces kits d'avions en modèles réduits. Ils découvriront aussi, cet été, le côté spectaculaire à travers les gestes et les engins des spécialistes du vol circulaire.



Jean-Paul et Matthieu Perret ont assuré à Tucquegnieux une formation d'aéromodélisme pour le CAJT.